

LANDESZEITUNG

Freitag, 15. September 2023
77. Jahrgang · Nr. 216 · Euro 1,80

FÜR DIE LÜNEBURGER HEIDE

Partner im RedaktionsNetzwerk Deutschland



Die Brücke war versprochen worden

► **Brückenbau Neu Darchau**

Aktuelle Berichterstattung

Das Jahrhunderthochwasser hat ganz klar gezeigt, dass in Darchau eine Brücke fehlt. Die Einsatzfahrzeuge mussten weite Umwege fahren. Eine marode Brücke in Lauenburg und die nächste Brücke erst in Dömitz. Hoffentlich müssen wir nicht bald wieder ein so gefährliches Hochwasser an der Elbe erleben. Gerade dafür brauchen wir die Brücke in Darchau.

Bei Niedrigwasser, Hochwasser und Eisgang kann die Fähre nicht übersetzen. Durch die Klimaveränderung wird sich das eventuell noch verschlimmern. Bei der Wiedervereinigung wurde den Bürgern die Brücke versprochen. Längst hätte die Brücke fertig sein können und wäre viel günstiger geworden.

Es sollten unbedingt die Planungen zu Ende gebracht und schnellstmöglich gebaut werden.

Bärbel Ohm, Amelinghausen